

Plus de 350 jeunes gens fréquentent les unions, tant au Patronage Laval qu'à celui de la Haute-Ville.

Les caisses d'épargne qui comptent aussi parmi les œuvres les plus salutaires, sont aussi très populaires : celle du Patronage de la côte d'Abraham a maintenant \$11,227.00 en caisse, et celle du Patronage Laval, \$1,300.00.

Le comité des sourds-muets a aussi placé à Montréal, cette année, 52 enfants dont 23 garçons et 29 filles.

Après avoir donné quelques conseils aux membres pour le travail qu'ils auront à faire l'an prochain, M. Magnan rappela la mémoire de Mgr Têtu, ancien chapelain général, et celle de M. Emond, décédé dans le naufrage du « Lusitania ».

Cette réunion s'est terminée par la bénédiction du Saint Sacrement et la vénération de la relique de saint Vincent de Paul.

A l'Hôtel-Dieu. — M. l'abbé Louis-Philippe Blais, du Séminaire de Québec a subi, samedi dernier, une assez grave opération à l'Hôtel-Dieu du Précieux Sang.

Au repos. — M. l'abbé Joseph-Arthur Moreau, curé de Saint-Philémon, dont la santé laissait à désirer depuis quelque temps, a été forcé de quitter sa cure pour prendre un repos.

Aux prières. — Nous recommandons aux charitables prières de nos lecteurs l'âme de Mme F. Rouleau, née Ludvine Le François, décédée le 7 décembre dernier. Mme Rouleau était la mère de M. l'abbé Albert Rouleau, curé de Saint-Isidore.

REVUE DU MONDE CATHOLIQUE

ROME

Le consistoire. — S. S. Benoît XV a tenu un consistoire secret le 6 décembre et un consistoire public le 9.

Au nombre des cardinaux présents se trouvaient plusieurs représentants des pays en guerre tels que Leurs Éminences les cardinaux Bourne, archevêque de Westminster, Bégin, archevêque de Québec, de Cabrières, évêque de Montpellier, Billot, cardinal français de Curie, von Hartmann, archevêque de Cologne, Gasquet, cardinal anglais de Curie, et les cardinaux italiens. S. É. le cardinal Mercier, primat de Belgique, n'a pu se rendre à Rome, à cause des conditions humiliantes dans lesquelles les Allemands voulaient lui faire accomplir le voyage.

Dans son allocution aux cardinaux à l'occasion du consistoire secret, le Saint-Père a déploré les ruines amoncelées partout par la guerre et en particulier les atrocités commises en Arménie. Il a manifesté le regret d'avoir vu ses instances en faveur d'une suspension d'armes ne pas obtenir le succès qu'il en attendait, demandé de nouveau qu'on en vienne à une paix « que toute l'humanité désire », dit-il, paix basée sur